

Pauliina TUKIAINEN - Klavier



Geboren 1977 in Helsinki, Finnland. Studien bei Anne LeBozec, Hartmut Höll, Herbert Seidel und Rainer Hoffmann. Meisterkurse bei Christoph Prégardien (2003-2005), Thomas Hampson (2005) und Dietrich Fischer-Dieskau (2008). Studium an der Hochschule für Musik Frankfurt (2001-2006, Klaviersdiplom), an der Hochschule für Musik Zürich (2004-2007), Diplom Lied Duo bei Hartmut Höll mit Auszeichnung. 2007 Kiwanis-Liedpreis in Zürich, Stipendiatin der Yehudi Menuhin-, Kordelin- und der Finnischen Kulturstiftung sowie der Richard Wagner Gesellschaft. Konzerte bei den Festspielen Mecklenburg-Vorpommern, in der Tonhalle Zürich, in der Oper Frankfurt, in der Stuttgarter Liederhalle und beim Cape Classic-Festival in Südafrika sowie in Indien. Aufnahmen für den Mitteldeutschen Rundfunk MDR und das Finnische Radio. Korrepetitorin an den Musikhochschulen Frankfurt und Trossingen.

Das Duo wurde auf Initiative des Wettbewerbs zu einem Liederabend im Rahmen des Abonnements 2009/10 der Gesellschaft der Freunde der Universität für Musik und darstellende Kunst Graz am 16. und 17. Dezember 2009 eingeladen.

Pauliina TUKIAINEN – Piano



Born in Helsinki, Finland, in 1977. Studies with Anne LeBozec, Hartmut Höll, Herbert Seidel and Rainer Hoffmann. Master classes with Christoph Prégardien (2003-2005), Thomas Hampson (2005) and Dietrich Fischer-Dieskau (2008). Studies at the University of Music and Performing Arts Frankfurt (2001-2006; piano diploma) and at the University of Music Zurich (2004-2007), Lied duo diploma with distinction. In 2007 Kiwanis Lied Prize in Zurich, scholarship presented by the Yehudi Menuhin, Kordelin, Richard Wagner Society and Finnish Cultural Foundations. Concerts at the Mecklenburg-Vorpommern Festival, the Tonhalle Zurich, Frankfurt Opera, the Liederhalle in Stuttgart, the Cape Classic Festival in South Africa and in India. Recordings for the MDR, Germany, and Finnish radio. Accompaniment at the University of Music and Performing Arts Frankfurt and Trossingen School of Music.

The competition committee arranged a Lied concert within the concert series of 2009/2010 of the Society of Friends of the University of Music and Performing Arts Graz on 16 and 17 December 2009 for the duo.